
Superficie 21000 m²

Référence 84616438

Prix 40 000 000 €

Ibiza
Maison à vendre (07800)
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Niché  dans  les  collines  de  l'Estanyol,  proche  d'Ibiza  et  de  la  Marina  Botafoch,  le

domaine  privé  de  Can  Castelar  comprend  plus  de  deux  hectares  de  jardins

entièrement paysagés. Avec des vues sur la campagne et la mer de Formentera au

sud et sur Dalt Vila au sud-ouest, l'essence d'Ibiza est capturée à partir de chaque

point  de  vue.Polo  Properties  vous  propose  cette  maison  avec  une  architecture

étonnante et un design élégant, les espaces de vie sont conçus pour être à la fois

spacieux  et  intimes.  La  cuisine  sur-mesure  est  équipée  des  derniers  appareils  et

accessoires haut de gamme, ce qui fait ...

In  the Estanyol  hills,  close to Ibiza and Marina Botafoch,  the private Can Castelar

estate  comprises over  two hectares of  fully  landscaped gardens.  With  views over

the  Formentera  countryside  and sea  to  the  south  and Dalt  Vila  to  the  southwest,

the  essence  of  Ibiza  is  captured  from  every  vantage  point.Polo  Properties  brings

you this home with stunning architecture and elegant design, the living spaces are

designed to be both spacious and intimate. The bespoke kitchen is equipped with

the  latest  high-end  appliances  and  accessories,  making  meal  preparation  a

pleasure. Smart home technology is ...

POLO PROPERTIES

10 rue de Penthievre - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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